

Prof. Dr.-Ing. Martin Röhrich

Hochschule Esslingen

Martin Röhrich wurde im Jahr 2023 an die Fakultät Mobilität und Technik der Hochschule Esslingen berufen, um das Gebiet Software-Entwicklung zu vertreten und zu lehren. Neben den Grundlagen der Informatik liegen seine Tätigkeitsschwerpunkte im Bereich des Software Engineerings sowie der Rechnernetze und verteilten Systeme.

Nach Abschluss des Informatik-Studiums an der Universität Karlsruhe (TH) und einem einjährigen Auslandsaufenthalt an der James Madison University in den USA forschte und lehrte er am Institut für Telematik des Karlsruher Instituts für Technologie (KIT) im Gebiet Internetbasierter Signalisierungsprotokolle, worüber er auch promovierte.

Im Anschluss wechselte er im Jahr 2013 zur Daimler AG und arbeitete in verschiedenen Software-entwicklungsprojekten in den Bereichen des Connected Cars und des Infotainments, bei denen er Teil der MB.OS-Organisation war.